



Berufungsberatung - jeder Mensch hat Talente!

Berufungsberatung - der Weg zum Traumberuf

Neigen wir nicht alle dazu uns zu betrügen, wenn es um unsere Stärken und Schwächen geht? Die meisten Menschen heben eher ihre Schwächen als ihre Stärken hervor. Ihre Stärken machen sie sogar oftmals ganz klein. Sie orientieren sich an dem, was sie nicht können, was ihnen nicht liegt. Sie definieren sich über ihre Fehler, anstatt die Stärken und die Ressourcen hervorzuheben. Das ist einfach eine verkehrte Welt. Denn die eigenen Stärken zu stärken ist in meinen Augen der Schlüssel zum Erfolg.

Wir helfen Ihnen Ihre Talente und Begabungen, die Ihnen in die Wiege gelegt wurden, zu nützen. Bei vielen Menschen wird es versäumt, diese Talente schon als Kind zu fördern. In diesen Fällen kommen wir zum Einsatz. Es ist nie zu spät. Wir helfen Ihnen, den Blick nach innen zu wenden und die wirtschaftlichen Überlegungen in Bezug auf Ihren Traumberuf in den Hintergrund zu rücken. Die persönliche Berufung führt zum richtigen Beruf! Viele Menschen bemerken mit ca. 40 Jahren, dass der derzeitige Beruf nicht ihrer Sinnaufgabe entspricht. Die Folge ist meist die innerliche Kündigung. In nur zwei Tagen unterstützen wir Sie bei beruflichen Veränderungen, Jobwechsel, Neuorientierung nach behandeltem Burn-out, beruflichem Wiedereinstieg und Sinnhaftigkeit im Alter.

Durch unsere gezielte Berufsberatung (nach Ursula Maria Lang) werden berufliche Kernkompetenzen, individuelle Fähigkeiten, Talente, soziale Kompetenzen und persönliche Voraussetzungen erforscht. Viele einzelne Komponenten ergeben zum Schluss ein Ganzes. Ein ganz realer Beruf oder eine Lebensaufgabe ist eine Berufung. Ihre Seele wird Ihnen sagen, was Ihr Kopf braucht. Gemeinsam heben wir den Schatz, der in Ihnen schlummert.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

Berufungsberatung

Frau Donata Hagendorf v. Ditfurth
Am Strenzleweg 26
79219 Staufen

berufungsberatung.biz
kontakt@berufungsberatung.biz

Viele Menschen fragen sich im Alter von 40 +, ob das, was sie tun, sie wirklich mit Freude erfüllt, ob sie diese Tätigkeit wirklich bis zur Rente weiter verfolgen möchten? Oftmals spielt das Geld dann nicht mehr die Rolle; man hat vieles schon erreicht, aber macht das alleine zufrieden? Was steckt noch in mir, was spüre ich als innere Unzufriedenheit, die mich nicht los lässt? Nach dem Coaching weiß man ziemlich genau, welche Potentiale, Talente in einem stecken und was einen wirklich antreibt. Die eigene Motivation kennen zu lernen, wofür man brennt, ist der beste Weg, seine Berufung kennen zu lernen. Dies gilt für Menschen zum Berufsbeginn als auch nach dem Berufsleben. Sie alle haben eines gemeinsam: Eine Aufgabe zu finden, die sie erfüllt und befriedigt. Erfolg kommt dann von allein!